



みかんぐみだより



あっという間に時は過ぎ、今年も残すところあと1ヶ月となりました。日が暮れるのも日に日に早くなり、一段と寒さが増してきましたが、子どもたちは毎日元気いっぱいに過ごしています！

先月はたくさんお散歩に出掛けました。「今日はどこにお散歩に行きたい？」と聞くと、「しょうぼうしょ！」「クレーン車が見たい！」と、はたらくくるまがだいすきなみかん組さん❤️通りかかった乗り物の名前を教えてくれたり、お友だちと教え合いっこをしたり、保育園に帰って乗り物の図鑑を広げてみたり・・・日に日に乗り物に詳しくなっていくみかん組さんです！(笑)

また、木の実を拾ったり落ち葉を集めたりと秋の自然を存分に楽しみました。お散歩で拾った木の実を使ってオリジナルのケーキを作り、法人合同文化祭で展示しました。子どもたち一人ひとりの個性あふれる可愛いケーキが完成し、たくさんの人々に見ていただきました☆今月も、天気の良い日はお散歩に行き、新しい発見を楽しみたいと思います！

感染症が流行する時期です。体調に気をつけながら、元気に新しい年を迎えてくださいね。



おしらせ・おねがい

- 12月11日(木)はお弁当ごっこの日です。9日(火)までに空のお弁当箱をお弁当袋に入れて持ってきてください。※おかずケース、仕切りは不要です。
- 12月22日(月)はハッピーランチの日です。お弁当の用意をお願いします。
- 12月26日(金)に全ての荷物を持ちります。24日(水)までに大きめの袋と靴を入れるビニール袋を持ってきてください。(袋に記名をお願いします。)
- 登降園時にロッカーの中を確認していただき、こまめに衣服の補充をしてください。子どもたちが自分で衣服を取り出しやすいように、詰め込み過ぎないようにお願いします。
- 遅刻、欠席をされる場合は、必ず9時までにアプリに入力、または園まで連絡をしてください。

今月のねらい

- 季節の移り変わりを感じながら、戸外遊びや散歩を楽しむ。
- 手洗いや換気を行い、感染症に留意しながら健康に過ごす。

こんなことができるようになったよ！

☆パズル☆ パズルがブームのみかん組さん。1時間以上集中して取り組む姿も見られますよ！

はじめは、「先生分からん～」と、保育者と一緒にすることが多かったですが、最近は、最初から最後までひとりで完成できるお友だちが増えてきました！完成すると、とっても嬉しいです ❤️

☆おさんぽ☆ 春は幼児組さんに手を繋いでもらって一緒に連れて行ってもらうことが多かったですが、最近はみかん組単独で宮崎公園や市民会館など、長い距離もお散歩できるようになりました！お友だちと手を繋いで、助け合いながら頑張っていますよ！！

